



RINGKASAN

SITI MARIAH KIBTIAH. Perlakuan Akuntansi Piutang Layanan Kesehatan Pasien dengan Jaminan Asuransi Kesehatan BPJS. *Account Receivable Treatment for BPJS Health Insurance Patients*. Dibimbing oleh AGUS CAHYANA.

RSUD Ciawi merupakan unit pelayanan kesehatan milik pemerintah yang menerapkan pola keuangan Badan Layanan Umum. Perolehan pendapatan yang terdiri dari APBN/APBD, jasa pelayanan kesehatan, dan penerimaan usaha lain-lain di luar aktivitas penyedia jasa kesehatan. Berdasarkan keseluruhan pendapatan atas jasa pelayanan kesehatan, pendapatan terbesar RSUD Ciawi berasal dari transaksi pasien dengan jaminan asuransi BPJS Kesehatan. Pemberi jasa atau penerimaan lain-lain secara kredit diakui dalam akuntansi sebagai piutang. BPJS Kesehatan berperan sebagai pihak ketiga yang akan melakukan pelunasan piutang kepada RSUD Ciawi atas jasa layanan kesehatan. Pelunasan piutang layanan kesehatan dengan jaminan asuransi BPJS Kesehatan sering kali terhambat, baik disebabkan oleh fasilitas kesehatan maupun dari pihak BPJS sendiri.

Tujuan dari penulisan Laporan Tugas Akhir ini adalah untuk menguraikan penerapan kebijakan piutang layanan kesehatan pada RSUD Ciawi, menguraikan perlakuan akuntansi piutang layanan kesehatan pasien dengan jaminan asuransi kesehatan BPJS, dan menguraikan kesesuaian perlakuan akuntansi piutang layanan kesehatan pasien di RSUD Ciawi dengan SAP No. 13. Praktik kerja lapangan yang dilakukan penulis bertempat di RSUD Ciawi pada tanggal 21 Januari sampai dengan 23 Maret 2020 di bagian Verifikasi dan Pelaporan. Metode pengambilan data yang digunakan dalam penulisan Tugas Akhir ini adalah observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

RSUD Ciawi sebagai BLU yang berpedoman kepada SAP No. 13 mengakui piutang berdasarkan bukti dokumen tagihan berupa Berita Acara Hasil Verifikasi Klaim yang diperoleh dari hasil verifikasi administrasi dan pelayanan. Hasil verifikasi tersebut terdiri dari pasien dengan status verifikasi layak, pending, dan tidak layak. Perlakuan akuntansi piutang layanan kesehatan pada RSUD Ciawi belum sesuai secara keseluruhan dengan SAP No. 13 terkait Penyajian Laporan keuangan Badan Layanan Umum.

Kata Kunci : Perlakuan akuntansi, Piutang layanan kesehatan, SAP No. 13.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.